

Heiji, Kazuha, Shinichi & Ran allein zu Haus

Von rannilein

Kapitel 3:

Konnichi wa Conan Fans. Ich bins mal wieder! Tut mir ja leid Torakrak, ich nehm nun mal vieles ernst, besonders wens um meine Geschichten geht, weil ich ja mal Schrifstellerin werden will und da brauche ich eben Kommentare. Da lege ich viel Wert drauf. Aber du kannst ja mal "Tödliche Liebe" lesen. Ist auch spannend. Können dir Ran-san und einige andere bestätigen. Ran-san ich bin schon mit dem Bild fast fertig. Ich habe gestern sogar noch Überstunden gemacht, um bis zu den Körpern zu kommen, also wehe es gefällt dir nicht! *grimmig guck*

Heiji, Kazuha, Shinichi&Ran allein zu Haus (Teil 3)

Plötzlich wurde es dunkel. (Ist ja auch normal für ne Geisterbahn)
Shinichi und Heiji bemerkten wie Kazuha und Ran zusammen zuckten. Beide lachten insgeheim. "Sag mal du hast doch nicht etwa Angst?" fragte Shinichi grinsend.
"Ich doch nicht!" antwortete sie. Aber das war gelogen und Shinichi wusste das.
Auch Kazuha ging es nicht anders. Heiji überlegte und dann nahm er einfach die Hand von Kazuha und drückte sie. Dabei flüsterte er ihr ins Ohr: "Du brauchst doch keine Angst zu haben ich bin doch bei dir!" Kazuha sah ihn an. (Mhmm eigentlich kann sie ihn ja nicht so gut sehen aber egal)
Irgendwie fühlte sie sich schon besser. Auch Shinichi nahm Rans Hand.
Plötzlich kam ein Skelett runter. Ran und Kazuha schrakten auf und drückten sich instinktiv an Shinichi und Heiji. "Hey hey, das war doch garnicht echt!" flüsterten beide. Aber grinsen oder lachen taten sie nicht.
Als die Fahrt beendet war (So ein Glück, ich bekomme ja noch einen Herzinfarkt) stiegen sie aus den Wagen aus. "Na war doch garnicht so schlimm!" rief Heiji.
Shinichi stimmte ihm zu. Als nächstes gingen alle zu einem Wurfstand.
Ran und Kazuha sahen Shinichi und Heiji an und meinten dann: "Holt ihr uns dort so ein Plüschtier?"
Heiji und Dhinichi sahen sich wiederum kurz an und nickten. "Denen werden wirs jetzt zeigen, Kudo!" murmelte Heiji. Jeder von ihnen bekam 3 Bälle.
Sie mussten ja bloß die Dosenpyramide abknalln. (Kann ia nicht so schwer sein)

Beide brauchten bloß 2 Versuche. "Was wolln die Damen denn nun haben?"fragte der Besitzer Ran und Kazuha. Ran nahm sich einen Rießenstoffhund und Kazuha ein Rießenstoffhäschen. Ran und Kazuha gaben Shinichi und Heiji einen Kuss auf die Wange und bedankten sich. "War doch eine unserer leichtsten Übungen! Nicht war Kudo?"fragte Heiji. Shinichi nickte und beide grinnten sich an. "Achja und wieso habt ihr dann 2 Versuche gebraucht?"fragte Kazuha neckisch.

"Ehmmm... nun ja... Weil wir lange nicht mehr gespielt haben!"verteidigten sich Heiji und Shinichi. Ran und Kazuha fingen an zu lachen. "Ihr hättet euch jetzt mal sehen sollen!"rief Ran die sich nicht mehr einkriegte.

Der Abend neigte sich dem Ende zu. Ran sah auf die Uhr:"Es ist ja schon 10.00 Uhr! Wir sollten langsam mal nach Hause gehn!" Die anderen stimmten zu. Also machten sie sich auf den Heimweg. Bei Shinichi am Haus angelangt hörten sie eine Explosion. Ran, Kazuha und Heiji wollten zum Geschehnis rennen, aber Shinichi hielt sie auf:"Macht euch keine Sorgen, das war bloß wieder Professor Agasa!" Und es stimmte, denn sie sahen einen mit Dreck und Ruß beschmierten Professor auf sich zulaufen. "Was ist denn diesmal explodiert?"fragte Shinichi grinsend. "Meine Alltagsrakete!"sagte er. "Was die haben Sie immernoch nicht fertig?"fragte Shinichi überrascht. (Gemeint ist die aus Folge 1 von Detektiv Conan) "Die Wissenschaft braucht halt seine Zeit."gab der Professor von sich. "Aber mal was anderes. Wo ward ihr 4 den?"fügte Agasa noch hinzu. "Ach wir waren im Tropical Land!"sagte Shinichi.

"Ich muss jetzt mal wieder. Ist ziehmlich kalt hir draußen ohne Schal und Jacke!"rief Professor Agasa, der schon wieer auf halbem Wege nach Hause war.

Shinichi und die anderen gingen nun auch rein. Gemeinsam gingen sie in die Wohnstube. Außer Ran. Die ging in die Küche und machte Heiße Schokolade.

Kurze Zeit später kam sie mit einem Tablett wieder. Shinichi machte den Fernseher an. "Was wolln wir denn gucken?"fragte er. Ran und Kazuha nahmen sich die Fernsehzeitung und sahen nach. Nach ein paar Minuten fanden sie dann auch was. "Och neee!"riefen Heiji und Shinichi, als sie sahen was Ran und Kazuha sehen wollten. Der Film hieß "Ich und Du". Aber Shinichi und Heiji konnten daran nichts ändern, denn Ran hatte die Fernsehbedienung in Gewarsam genommen.

Alle setzten sich gemeinsam auf die Couch. Shinichi und Heiji machten das Beste draus und legten ihre Arme um Ran und Kazuha. Die beiden fanden das natürlich schön und kuschelten sich an die Beiden ran. Als der Film zuende war, fing Kazuha an zu gähnen. Aber auch die anderen waren müde. Shinichi und Heiji standen auf, zwinkerten sich zu und nahmen Ran und Kazuha auf die Arme.

"Und was wird das, wenss fertig ist?"fragte Ran verwundert. Auch Kazuha hatte genau den gleichen Gesichtsausdruck wie Ran. "Ihr seid doch müde! Besser ist das wenn wir euch tragen, sonst schlaft ihr noch auf halbem Wege ein!"gab Shinichi Ran zur Antwort. "Naja wenss sein muss!"sagte Kazuha. Aber man konnte an ihrem Tonfall erkennen, das es ihr Spass machte. Auch Ran fand das garnicht mal so schlecht. Oben angekommen ließen Shinichi und Heiji die beiden runter.

Sie zogen sich alle um. (Natürlich getrennt, was denkt ihr bloß von mir ^^)

Sie setzten sich auf ihre Betten und redeten noch über dies und das. Aber das ging nur ne halbe Stunde so. Als es dann Mitternacht war fing es an zu Gewittern. (Ihr wisst was jetzt passiert) Ran wachte auf. Sie war aber nicht die einzigste, auch Kazuha wurde auch wach. Sie sahen sich kurze Zeit an. "Wasn mit euch los?" ertönte eine verschlafene Stimme. Es war Heiji. Auch Shinichi wurde wach. "Ach nichts!"versuchte Ran die beiden abzuwimmeln. Aber Shinichi und Heiji wussten was los war. Vor allem Shinichi wusste was los war. Er kannte ja seine Ran genau. Er sah sie mit einem

vielsagendem Blick an und meinte: "Willst du zu mir mit ins Bett?" Zuerst zögerte Ran, doch dann bemerkte sie das Kazuha schon zu Heiji gekrabbelt war und es sich gemütlich gemacht hatte. Shinichi schlug seine Decke auf und Ran kroch rein. Heiji gab Kazuha einen Kuss auf die Wange und legte seine Arme um sie. Shinichi hingegen flüsterte Ran ins Ohr: "Gute Nacht!" Ran flüsterte ihm ins Ohr: "Gute Nacht und träum was schönes!" "Das brauchst du mir nicht zweimal sagen, wenn du mit bei mir liegst träume ich immer was schönes!" murmelte Shinichi ihr grinsend ins Ohr. Es dauerte nicht lange und alle schliefen wieder.

Ich hoffe der Teil hat euch gefallen. Ich habe versucht Romantik und auch Humor in die FF zu bringen ich hoffe es ist mir gelungen.